
 Interrogazione n. 28  
presentata in data 10  settembre 2015 
a iniziativa del consigliere Bisonni, Giorgini,  Pergolesi, Maggi 

“Aumento del prezzo dei biglietti del Trasporto Pubblico Locale su gomma” 
a risposta orale  

 
 
 
 

I sottoscritti consiglieri regionali del gruppo MoVimento 5 Stelle 

 

Premesso che: 
 
- in data 28 Agosto 2015 è stata emanata la delibera di Giunta n. 702 che approva le nuove 
tariffe dei servizi di trasporto pubblico locale su gomma, con un aumento del 10%per le prime 9 
fasce chilometriche, ossia quelle fino a 60 Km; 
 
 
Considerato che: 
 
- tra le motivazioni addotte nel documento istruttorio si riporta il paventato mancato 
raggiungimento dell'indicatore di efficientamento, dato dal rapporto ricavi totali e costi operativi, 
sulla base di una prima proiezione dei dati trasmessi dalle aziende di trasporto per il triennio 2012-
2014; 
 
 
 
 

INTERROGANO 
 
 
 
 

il Presidente della Giunta regionale 
per sapere: 
 
1) con quale protocollo (numero e data) siano stati ricevuti i dati dall'osservatorio nazionale, il 
valore dell'indice di efficientamento e quello dell'incremento del numero dei passeggeri calcolati 
dall'osservatorio nazionale; 
 
2) quali tipologie di controlli effettuano gli uffici della Regione Marche per verificare la congruità 
dei dati trasmessi dalle aziende di trasporto all'osservatorio nazionale. 
    

 
 




